



Mi Universidad

Super nota

Nombre del Alumnos: Fatima Montserrat Cruz Hernandez

Nombre del tema: proceso salud enfermedad

Parcial: 3ro

Nombre de la Materia: ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y ADOLESCENTE

Nombre del profesor: Gabriel Toledo

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 7°

Proceso salud-enfermedad

¿De qué hablamos cuando hablamos de salud?, ¿de qué hablamos cuando hablamos de enfermedad?, ¿somos totalmente sanos?, ¿somos totalmente enfermos?, ¿se puede estar sano y enfermo a la vez? Estas son algunas de las interrogantes que nos hacemos al hablar de la salud y la enfermedad. Pero el proceso salud-enfermedad es mucho más complejo de lo que aparenta, pues comprende la interrelación entre tres grandes disciplinas que estudian al ser humano: biología, psicología y sociología

¿Qué es el concepto de salud?



Debido a las grandes luchas de poderes entre las disciplinas a lo largo de la historia muchas veces nos quedamos con el concepto de que medicina es un sinónimo de salud, lo que es un grave error.



En 1946 la OMS define la salud como un estado de completo bienestar físico, mental y social, no solamente en ausencia de la enfermedad.

Una definición más profunda de salud propone que, la salud se encuentra comprendida por una combinación de estados físicos, psicológicos y sociales, donde la armonía y sincronización de dichos estados proporciona el bienestar total del ser humano.



La salud física es el estado en el que se encuentran las estructuras y sistemas corporales. Ésta consiste en el buen funcionamiento del organismo.

La salud social involucra la calidad de nuestras relaciones sociales y los tipos de relaciones presentes en nuestra vida. Estos tipos de relaciones abarcan: familia, amigos, compañeros de trabajo, pareja, etc.

La salud psicológica o salud mental hace referencia a la condición de la mente y su capacidad para equilibrar las emociones y sentimientos. Esto incluye las respuestas al estrés, a las situaciones de la vida diaria y a la consciencia que tenemos de nuestros propios sentimientos.

Tipos de salud



Salud física



Salud social



Salud psicológica, mental o emocional

¿Qué es la enfermedad?

La enfermedad también es un rol social; un estado; una categorización que responde a los prejuicios sociales, entre la persona -de ahora en adelante llamada «enfermo»- y el entorno.



PROCESO SALUD-ENFERMEDAD



Bibliografía:

Proceso salud-enfermedad (esalud.com)